



SEMARÍA ANTONIETA MASSERA

Escritora sureña regala sus obras en beneficio de los que lo necesitan

• El hogar de niñas del Buen Pastor fue el beneficiado en esta oportunidad con el derecho de autor que le donó la escritora María Antonieta Massera.

Cuando María Antonieta Massera decidió poner en el servicio de la comunidad y continuar con el labor que realizó en el sur del país, la escritora y profesora de educación básica de Victoria de la IX región, María Antonieta Massera comen-

zó a pensar en el beneficio de las niñas que le acogieron y en esta oportunidad los autorizados fue el hogar de niñas del Buen Pastor de Rancagua. La institución de beneficencia publicará el cuento "Entre plantas y cactus" y la novela "Nuestro mundo" por medio de la editorial

seringüina "Ediciones María del Pato", cuya editora es Mariela Jara Pizar, quien regaló las obras de la escritora sureña. "Al momento de presentarle mis obras, ella me dejó diciéndome que eran dignas de publicarse", explicó la autora.

La editorial se dedica a publicar las publicaciones y las donó a la institución en el mes de mayo. Todas las obras que se crearon con la venta de los ejemplares serán en beneficio del hogar de niñas, "las aperturas las realizó la maestra superiora Flor Pavez Orellana", explicó Massera. Con este ejemplo de la escritora sureña se fomenta la vida que es mejor dar que recibir.

Siempre que se inicia una actividad es digna de ser hecha y no podemos dejar pasar la oportunidad para preguntarle:

"¿LA PAZ INTERIOR SE COMPRAS O SE GANAN?"

- "Por que comprarla sin usarla nada cambia".
- El dinero es necesario para yo no así para vivir. Dependo de él, pero él trabajo es lo que me da vida y el dinero es lo que me da tranquilidad. La paz interior se compra, se adquiere haciendo el bien, aunque las cosas no siempre salen como se quiere, pero la fe es lo que me da fuerza y lo que me da vida. Yo respeto

a las escritoras que viven de ellas, pero a mi personalmente me interesa ver a un pequeño feliz disfrutando de mis obras".

- ¿Por qué en esta oportunidad fue el hogar del Buen Pastor?

- Cuando fue mi determinación era como un cheque en mi nombre, ya que el Buen Pastor es una institución que solo hace del amor al que necesita y que lleva sus obras a Chile con una conciencia de sus hijos, responsabilidad y solidaridad, una gran labor. La madre superiora, Flor Pavez Orellana eligió en su rostro que era lo que hace, es una especie de vida de vida".

UNA CRUZADA SOLIDARIA POR LA LECTURA.

Las escritoras sureñas se unieron para hacer un llamado a todos los amigos de la lectura, a los empresarios y al público en general a que apoyen haciendo un aporte para poder concretar estas obras y así los niños que una vez recibieron vida en directo be-



La escritora de la IX región María Antonieta Massera donó su derecho de autor del hogar de niñas del Buen Pastor que regalará los ejemplares de sus obras.

neficiado de las niñas que pertenecen a la institución del Buen Pastor de Rancagua.

"Las escritoras sureñas están a disposición de las empresas, las que son generalmente beneficiadas por su trabajo y a veces. Felicita a las

personas empresarias y a quienes me es fácil a saber. No deje a un lado a los colaboradores a parte de los que apoyan estas publicaciones, todo es bien cuando se favorece a favor de los demás".

Desde el Sur de Chile de la localidad de la Victoria IX región llegó hasta Rancagua a escribir María Antonieta Massera, una artista multifacética que en el sur comenzó en la poesía, cuentos infantiles, ensayos y teatro. Nació el 24 de diciembre y en su vida realizó estudios de teatro, de filosofía, de pedagogía, orientación familiar, y trabajó como profesora de Educación General Básica en la Universidad Católica. En el sur se dedicó a su actividad artística con importantes reconocimientos en concursos como en 1997 una mención honoraria en el concurso nacional de cuentos en Victoria, en 1997 el primer lugar en un concurso de poesía y en el Día Internacional de la mujer fue destacada por su labor y participación comunal. En el reclamo, diversos reconocimientos agradecidos su aporte a la cultura. Así en 1989 recibe el premio de la agrupación Artístico Cultural Rancagua, en 1990 recibe una especial mención en el concurso infantil, el mismo año a nivel nacional en la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos de Temuco le otorgan un reconocimiento especial. En 1991 recibe felicitaciones y felicitaciones de parte del Ministerio de Educación y ex presidente de la República de Chile Ricardo Lagos, por su libro "Sueños de Argelia". En 1989 publica el libro NIE, en 1991, poesías e historias para los niños, 1994 publica el libro "Para Niños y Grandes" como aporte para liturgia y en 1996 publica en la revista La Asociación.

Escritora sureña regala sus obras en beneficio de los que lo necesitan (entrevista) [artículo] Gisella Abarca.

Libros y documentos

AUTORÍA

Massera Z., María Antonieta, 1948-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritora sureña regala sus obras en beneficio de los que lo necesiten (entrevista) [artículo] Gisella Abarca.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile